

Des organisations sociales équatoriennes apportent leur soutien au gouvernement de Rafael Correa



Quito, 11 août (RHC-PL)- En Équateur, des représentants de 40 organisations sociales de la province andine de l'Azuay ont apporté leur soutien à la Révolution citoyenne et au gouvernement du président Rafael Correa.

Dans un texte publié sur le site internet « El Ciudadano », les signataires ont également condamné l'appel à la grève lancé par l'opposition pour ce jeudi et ils ont annoncé qu'il renforceront leur vigilance pour défendre la démocratie.

Ces mouvements d'Afro-équatoriens, de paysans et d'autochtones ont appelé les opposants à cesser leur hostilités et à rejoindre le « Dialogue pour l'équité et la justice » organisé par le gouvernement.

De son côté, le secrétaire équatorien à la Planification stratégique, Pabel Muñoz, a indiqué que plus de 8 790 personnes et des centaines d'organisations et de collectivités locales ont pris part à ce grand débat

national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65466-des-organisations-sociales-equatoriennes-apportent-leur-soutien-au-gouvernement-de-rafael-correa>



Radio Habana Cuba